

## Communiqué de presse

Lyon, le 25 septembre 2018

# Un important parc hôtelier à l'activité très saisonnière

*« Auvergne-Rhône-Alpes dispose de la deuxième capacité d'accueil en hôtel. La durée d'ouverture des hôtels est la plus courte des régions françaises, après la Corse. L'offre se complète d'un important parc de résidences de tourisme, notamment en Savoie. Malgré la présence d'hôtels de luxe, la qualité moyenne du parc n'est pas plus élevée qu'en France. Très implantés dans la gamme économique, les hôtels de chaîne sont peu présents parmi les 5 étoiles de la région. Si la majorité des capacités d'accueil se situent en zone urbaine, les stations de ski occupent une place importante. L'activité y est très saisonnière et la qualité du parc élevée. »*

Cet « Insee Flash n°38 » de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes est accessible sur [www.insee.fr](http://www.insee.fr)

Contact presse : Nathalie Camus – 04.78.63.26.96 – [nathalie-r.camus@insee.fr](mailto:nathalie-r.camus@insee.fr)